



おおきな樹だより

2025年9月

TEL : 042-794-7954
e-mail : ookinaki@inagaki-hoiku.com
add : 町田市原町田6-22-15



暑い日が続きますね。熱中症なのか、風邪なのか、発熱・頭痛の後に下痢や嘔吐などの症状の子どもの利用もよくあります

おおきな樹では、お預かりする前の体調確認のためにWEB問診を利用しています。その内容の中に“今朝おしっこは出ましたか？”というものがああります。お子さんは睡眠時間も長いですが、その中で全くおしっこが出ないことは、脱水が考えられます。高熱であっても心配ですが、前日楽しくお祭りで出かけた、あるいはたくさん日差しを浴びた、あるいは日焼けでも脱水は起こります。なので、朝のおむつ替えでおしっこが出ていれば、とりあえず安心です。という確認を取るための質問です。

楽しんだ後は、しっかりアイスクリームやジュースでもかまいません。しっかり水分・エネルギーをチャージしておきましょう。



先月（8月）の利用状況

上気道炎（18）感冒（7）急性胃腸炎（9）などの理由で49件の利用がありました。個室利用ですがCOVID-19での利用もありました。

他市利用は11件でした。

お迎えサービスの利用は1件ありました。

町田市の感染症週報（～8/24）

感染性胃腸炎・ヘルパンギーナは警戒レベルが続いています。

百日咳は届け出が今週10件あり今後の動向に注意が必要です。



これから涼しくなるのでしょうか？これから、秋→冬→と
なっていくはずなので、気温は下がってほしいものです。
涼しくなってくると、気になってくるのが蚊（か）です。
今までは、気温が高すぎて動けなかった蚊が25℃～30℃
で活発に動くようになります。とびひや蜂窩織炎・丹毒の原因
になりうるので、汗をよく拭いたり、虫よけなどで予防をし
ていきましょう。手の爪を切っておくことも大事になります。

